
【問１１】不便になったと回答した方の理由一覧

1 以前に利用したことがないのでわかりません。

2 9：00便がなくなり通院の時刻が不便になった。

3 時間が各１時間半待たないと行けない。

4 ふれ愛タクシーの存在を知らなかった。

5 １台増えたにも関わらず，時間の間隔で待ち時間が長くなり帰りが困っています。

7 午後の便が１つ増えたので便利になりました。

8 JAが増えたことで今までの時刻が減ったので。

9 利用する時間帯が少なくなった。

10 運行回数が少なくなった。

11 時間帯が合わない。

12 なくなった時間帯をよく利用していたので不便を感じる。

13 町内の便が減った。

14 歯医者の場合は，時間的に少し不便。

15 待ち時間が長くなった。

16 分からない。

17 本数が少ない。

18 以前は，9：00発の便があったのになくなってしまった。

19 本数が減ってタクシーを利用する回数が増えた。それも仕方ないのかなとも思う。

20 前の時刻の方が利用しやすい。

22 回数が少ない。

23 もっと便利だったのでは。でも有難いです。

24 JAとりで総合医療センターに行くようになり他に行く本数が減ったように感じる。

25 帰りの時刻がすごく待つので大変になりました。

26 運行頻度を増やしてください。

27 前の時間のままが良かった。

28 １０時３０分がなくなったので不便。

29 決められたからには，従わざるを得ないと思っています。仕方がない。

32 慣れていたものが変更になったので戸惑っただけかも。

33 １０時台がないため，１時間に１本は運行してほしい。

31
午前中１０時，午後２時頃の運行が欲しい。医者に行くのに不便になりました。出来たら，３０分
ごとに走ってもらいたい。本当にお願いします。午後４時半のバスの増は医療機関にかかる上で便
利になった。

6
一便の前日までの予約が不便。当日早朝に必要になることがある。昼もAMとPMの間が空きすぎて，
時間を無駄に費やしている。１件のために一日がかりになっている。

21
町の医療機関での予約診察が終わり，待つ時間が長くなったので，高齢者にとっては大変です。多
数の利用者の声です。（１０：３０の便がなくなったので）

30

午後の便が少なくなった。１６時の便が入ると大変助かるのですが，病院の利用が多いため，予定
の時間通りに終わらない時は，気をつかいます。


